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Zur Sitzung am Gremium 

 

15.09.2008 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Bürgerbegehren zur Hauptschule Cronenberg - Kostendeckungsvorschlag 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE. vom 03. September 2008 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der kommenden Ratssitzung. 
 
 

1. Sind die Zahlen, die das Gebäudemanagement dem Schulausschuss mit der 
„Standortuntersuchung für weiterführende Schulen in Wuppertal“ für die Hauptschule 
Berghauser Straße vorgelegt hat, zutreffend?  
 

2. Wenn ja  –  wie erklären sich dann die vom Kämmerer in der WZ genannten 
exorbitanten Betriebskosten und Instandhaltungskosten?  
 

3. Ist es zutreffend, dass es keinen Informationsfluss zwischen Kämmerer und 
Gebäudemanagement gibt?  
 

4. Wenn nein  –  wieso hat die Verwaltung sowohl Schulausschuss als auch Rat 
unrichtige Zahlen vorgelegt?  
 

5. Wieso hat die Verwaltung, als sie ihre dem Schulausschuss und Rat vorgelegten 
Zahlen als unrichtig erkannte, nicht umgehend Schulausschuss und Rat informiert? 
 

6. Welche Informationen über Betriebs- und Instandhaltungskosten hat die Verwaltung 
der Elterninitiative gegeben, die sich bei der Verwaltung über das Verfahren 
(Bürgerbegehren und Kostendeckungsvorschlag) informiert hat?  

 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Elisabeth August  Elke von der Beeck  Gerd-Peter Zielezinski 
Stadtverordnete  Stadtverordnete  Stadtverordneter 
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